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香港文匯報訊（記者李思穎）王喜榮升老闆，跟兩位友人各
投資6位數字，昨日在天后開新店，新店佔地逾2千呎，主要是
提供租用的場地，可以用作開派對或追思會之用，前來到賀的
嘉賓有王喜的「密友」陳志雲、莊思敏、元華等，而陳總亦帶
來另一「密友」梁泰來(Terry)一同現身，即時成為傳媒焦點，
更在王喜起哄之下跟作家李「韡」玲合照，相當「應景」。
陳總表示沒有帶賀禮前來，也是來到先記起，或者之後幫襯

補數。繼而陳總自爆這個也是情人節合用地方，自己便約同六
位朋友一起打邊爐。提到李慧玲對陳志雲的言論，陳總強調要
講的話已在商台節目上講完，沒有罵戰也沒有補充，問他擔心
事件陸續有來？他說：「唔知，每件事都有不同發展，我沒有
避開她，亦不會相約對方出來傾，她都需要一些時間。」
再提到情人節，陳總相約的6位朋友中，包括王喜、一個律

師朋友，其他都不是圈中人，他笑說向來很憎情人節，會提醒
自己沒有情人的感覺，是個很憂鬱的日子。陳總還說：「前一
晚同Terry去一間相熟的餐廳吃飯，沒料只得『情人節前夕套
餐』，我們當然沒有吃，還叫對方即刻走，否則被拍到就麻
煩，情人節王梓軒在商台派玫瑰花，Terry都有收到，我勒令不
准他拿出來，免得令我聲譽受損。」

爆鄧健泓戀愛中
提到其餘兩位愛將鄧健泓及崔建邦，陳總則說：「我知道鄧

健泓拍拖，他有同我提過，但不知他的女友是誰，情人節他一
定是陪情人，我們有保
持聯絡，崔建邦便真的
沒聯絡了。」
近期陳總成為新聞人

物，但依然畀面到來捧
場，王喜笑說：「我上
周已發通知給他，沒想
到這個星期發生這麼多
事，我開店他當然要
來，不然輪到我要開記
者會，（情人節相約吃
飯，關係如何？）陳生
是有情人，也是我的知
己，今日到場所有的來
賓都是有情人。」

香港文匯報訊（記者吳文釗）王祖
藍、萬綺雯、張繼聰與胡定欣等人昨日
趁中西情人節出席劇集《食為奴》宣傳
活動，大玩猜燈謎和跳大繩，其間岳華
和呂珊、祖藍和何雁詩跳繩時都不慎絆
倒，而份量十足的細細粒跳繩時更震倒
台上喇叭，令全場大笑。
情人節仍要開工宣傳，王祖藍表示晚
上才與女友李亞男吃飯慶祝，他取笑女

友廚藝不佳要出門吃飯，他笑道：「她
連木瓜雪耳糖水都可以煲乾！」問到送
甚麼禮物給女友，祖藍稱過往二人都試
過買錯禮物，所以讓女友自己買，由他
碌卡付賬。是否已有祖藍附屬卡，他
說：「全家的女人都有我的卡，她是唯
一一個街外人有。」祖藍又稱女友一直
恨買車，但了解對方開車技術不好，更
取笑她道：「她有車牌很久，但技術比

P牌差，可能腳太長常踏錯油門。」

穿崩貨van當另類賣點
提到劇中嚴重穿崩，清朝年代有客貨

車出現，祖藍笑言是他開車去探班，又
提議無綫搞一個TVB Fun齊齊穿崩遊
戲，他說：「其實都是忙中有錯，我自
己都有看過但沒留意到，是命中注定，
別人有來自星星的外星人，我就有開車
探張繼聰。」
張繼聰表示晚上會與太太去撐枱腳慶

祝，提到穿崩一幕，他表示重播才見
到，並說：「無話可說，台前幕後都好
花心機，別人有飛船我們就貨van。因
為當日在橫店拍攝時間緊迫，而且有其
他劇組和遊客，有很多車出入，只好當
成另類賣點，知道監製都有作檢討。」
萬綺雯就臨急抱佛腳致電餐廳訂枱，

她說：「原本打算在家慶祝，但老公知
我喜歡那間餐廳，但就叫我去訂枱，我
求很久別人才肯給我呢。」
蚊蚊透露準備送貼身用品給老公，稍

後他們會到小島旅行，笑問大家很期待
蚊蚊的泳照，她說：「現在天氣凍找不
到泳衣買，而且又未有新款，可能到當
地時才買吧。」
胡定欣情人節就與男友在家弄廚為

樂，打算炮製白酒煮青口。笑問她會否
酒後亂性時，定欣笑道：「不會，有沒
試過食青口會亂性，而且第二日要搭早
機到上海宣傳。」

香港文匯報訊（記者梁靜儀）官恩娜（Ella）昨日冒着嚴寒
穿上春裝出席鞋履品牌活動，適逢是情人節跟元宵節，大會安
排了兩名混血小男孩向Ella送上鮮花，不過小男孩初時因害羞
而拒絕，令Ella慘食檸檬。事後Ella自嘲說：「我連環食檸檬，
幸好都送花給我，無就太丟臉。」
昨日是中西情人節，正在蜜運中的Ella透露原全日都要工

作，後來才騰出到時間跟男友燭光晚餐慶祝。Ella表示第一次
訂地方與男友食飯，但就無時間買禮物。
Ella透露跟醫生男友拍

拖5年，感情穩定，但從
未求婚。問到男友會否
趁情人節有所行動？她
笑說：「好驚呀，不知
他會不會求婚，我也很
擔心，如果有任何好消
息必定會跟大家分享，
但我比較喜歡簡單，不
要太驚喜，我心臟負荷
不到。」Ella又稱今年已
接了不少工作，就算答
應了求婚，今年內應該
也無時間結婚。

官恩娜情人節慘食檸檬

拉梁泰來撐王喜場
陳志雲最憎情人節

張繼聰與妻浪漫撐枱腳
祖藍附屬卡贈亞男任碌

香港文匯報訊黃智雯（Mandy）昨日出席情人節活動，並進
行「浪漫新春點天燈」儀式，點亮天燈寓意點亮幸福，祝願天
下有情人幸福美滿，亦寄望新一年平安順利！
Mandy表示難得同一班圈中好友胡杏兒、胡蓓蔚及胡定欣等

齊齊放假，相約下個月到韓國旅行，並預計會Shopping大出
血，笑謂屆時一定會順道睇男仔。她透露杏兒有很多追求者，
並無被黃宗澤的楊崢新戀情影響心情。Mandy透露將地獄式減
肥，為新工作做好準備。
活動期間，Mandy更成為「少男女神」，情人節獲少男獻花

示愛，Mandy即與小小男朋友爆咀嘴，大晒幸福甜笑！Mandy
笑言:「真係好想帶你番屋企！」

演協昨日於上午11時半開始會議及投票改選會長，
歷時3個小時，最終選出曾任第三、第四屆會長，

亦已是名譽會長的成龍再度當選會長，副會長則有任達
華、唐季禮、苗僑偉及肥媽擔任。但成龍昨日並不在
港，沒參與投票，由前任會長曾志偉在場主持大局。

劉德華被指下屆欲接任
志偉對選出執委結果好感滿意，他指經過上次黃秋生
事件，他走訪過很多人，發覺不少老臣子對演協仍很關
心，像張學友、劉德華、譚詠麟、成龍也來電給他一一
關心協會的狀況，並提出不同的意見，也綜合意見後認
為成龍是最合適人選再當會長，雖然成龍經常不在香
港，但他有好強大的團隊協助他，也最適合由他為下一
屆來鋪路，而這人選正是劉德華。
志偉透露，華仔也有意接任，不過他想以兩年時間去
好好想一下應如何去把協會做好，所以藉着今次新舊委
員交接加添新力量，希望能迎合到華仔的理念，組織他
下一屆的班底，實行新人事新作風，當然也會有些有地
位的舊人支持，像任達華做完18小時也來參與，唐季禮
更是專誠飛返香港來投票，會長成龍更加關心要是他當
上會長，副會長又會有哪些人選，到昨日選出他當選會
長向他匯報時，他也滿意其他執委的名單。
志偉又透露，成龍當選是獲90多位會員投票，再以21
位執委投選以大比數通過，現志偉自己可以功成身退，
但他表示雖然自己再沒有投票權，卻會自動成為名譽會
長，且他也會繼續參與開會關心會務。

黃秋生令演協正視問題
志偉亦高興表示，這幾天協會又有30、40位新會員加
入，也正好是協會希望的吸納新人。此外，秋生曾經提
出過希望每間電視台、電台都能夠有人成為會員，也希
望能做到這一點。但秋生放棄參選會長，又指寫過信給
志偉卻不獲回覆？志偉回應說：「我有回覆他，是我最
早找他，都希望做事能圓滿，也希望他開心，下屆能夠
再參與，因他這次的積極參與，也帶動到大家留意了很
多的問題，華仔也開心秋生的理念與他好相近，所以會
將秋生提出過的意見拿出來給大家參考。」
當提到成龍近年經常講錯說話捱轟，志偉笑說：「他

有秘書處發言，也有智囊團幫他，加上他國際地位樣樣
好，是最可以代表香港演藝界。」
而昨日出席投票的會員尚有方力申、錢國偉、王梓軒

及雪梨等。小方表示自己有投票但沒參選，因怕經常不
在港沒時間協助處理會務。錢國偉則有被提名，但卻因
趕時間完成投票便提早離開。陳國新感覺昨日投票氣氛
良好，非常融洽。另昨日開會期間，演協門外張貼了字
條提醒非會員及遲到者不得內進。

黃智雯
偕「三胡」赴韓睇型男

■小男孩起初拒吻官恩娜。

■右起：張繼聰、王祖藍、萬綺雯、胡定欣與黃智賢在情人節宣傳新劇。

■在玩爆波時，胡諾言被細細粒力壓。

■陳志雲賀王喜榮升老闆。

■■黃智雯獲黃智雯獲「「小小
男友男友」」獻吻獻吻。。志偉感謝秋生提意見

成龍成龍
大比數大比數再任演協會長再任演協會長

香港文匯報訊（記者 李慶全）香港演藝人協會昨日舉行年度改選，經過九十多位會員出席

開會及投票，以及21位執委進行投選，經過3小時議程以大比數通過正式選出新一屆會長為成

龍，副會長為任達華、唐季禮、苗僑偉及肥媽瑪利亞，司庫為丁羽，秘書長為陳芷菁，副秘書

長為吳家樂、錢嘉樂、露芙及張崇德。當選會長的成龍雖人不在港，但仍關心選出的副手人

選，而之前黃秋生欲參選會長遭陳芷菁質疑其入會資格鬧出的風波亦正式告一段落。

■香港演藝人
協會昨日舉行
年度改選。

■志偉稱曾回覆過秋生。

■■成龍被指最可代成龍被指最可代
表香港演藝界表香港演藝界。。
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■副會長為任達華、唐季禮、苗僑偉及肥媽瑪利亞。

香港文匯報訊（記者李慶
全）數位新任演協的副會長昨
日亦各有話說。肥媽當選副會
長後表示，她希望能令不同界
別的新血團結起來，並答謝另
一位副會長唐季禮借出北京及
上海辦事處協助會員在內地就
業，或發生小風波時可代為追
討金錢。任達華經常四處飛，
但他指現在有視像一樣可以參
與開會，亦希望能有唐季禮這
樣有經驗的副會長帶領年輕人
融入不同新角度、新意見，老
人家、年輕一輩的也照顧得
到，上下一心積極參與公益活
動。
唐季禮則讚揚演協是全世

界包含量及覆蓋面最廣的協
會，也希望協會繼續其宗旨去
助藝人解決問題、團結藝人的

力量和熱心公益，並定出許多規矩來。他又
讚賞志偉和成龍最關心協會，出錢又出力。
當被問到成龍經常講錯話？肥媽笑說：

「會長不用講嘢，不用講太多！」唐季禮則
認為成龍愈來愈成熟，華哥也表示大家也是
以包容團結的心為會服務，這是義不容辭
的。

陳芷菁從沒想過做會長
陳芷菁再度獲選秘書長，她也開心能夠再

跟執委們合作，這也是馬年第一件好事。問
她沒被選為會長？她指職位都是各人互選，
且說她要做會長也只是有人這樣去講，她
說：「清醒一點來想，1月13號我有心做會
長想玩，就當日選了不會流會可以自己玩，
也只是有些人以為這樣，我陳芷菁心裡沒想
過做會長，這也是沒可能的事，協會是跨及
兩岸三地，會長要德高望重，有領導能力，
要有愛，自己在娛樂圈20年，相比當選的名
單，自己還是繼續協助和學習。」問到黃秋
生現是否成為會員，芷菁表示他曾是理事，
最近也收到他重新入會的表格，可是仍未有
交會費，經其秘書電郵通知，仍未獲回覆去
更新他的會籍。
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